

4.—De la "Eagle Publishing Co." demandant des annonces de la Ville.

Renvoyée à la Commission de l'Hôtel-de-Ville.

5.—De M. Geo. Vandelac demandant que l'on s'enquère des accusations portées contre l'ex-inspecteur Lamouche.

Renvoyée à la Commission de Police.

6.—Du Conseil d'Hygiène Provincial *re* construction d'habitations malsaines.

Renvoyée à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

7.—Du Secrétaire Provincial transmettant un décret de Sa Majesté le Roi accordant des médailles aux membres des corps de police et de pompiers qui se sont distingués.

Renvoyée aux Commissions de Police et des Incendies et de l'Eclairage.

8.—De la Cie d'Art Dramatique qui demande à être constituée en corporation.

Renvoyée à la Commission de Police.

9.—Protêt de la Compagnie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal, mettant la Ville en demeure de donner effet à certaines résolutions concernant la construction de trottoirs.

10.—Protêt de la "Montreal Hassam Paving Co." mettant la Ville en demeure de donner effet à certaines résolutions concernant le pavage de certaines rues.

11.—Protêt de M. Désiré Pepin, fils, concernant la construction d'une maison sur la ligne homologuée de la rue Lasalle.

12.—Protêt de M. Alb. E. Brown, se plaignant de ce que des matériaux de construction qui sont sur la partie expropriée de la rue St-Antoine n'ont pas encore été enlevés.

Renvoyée à la Commission de la Voirie et aux Avocats de la Ville.

13.—Soumis et lus les interrogatoires suivants sur Faits et Articles, dans une cause portant le No 2657, J. Daguerre *vs* La Cité de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

*Résolu:* Que le Greffier de la Cité réponde comme suit auxdits interrogatoires:

Au 1er interrogatoire.—Oui.

Au 2e interrogatoire.—J'ignore cela, jusqu'au mot "excavation", non, quant au reste.

Au 3e interrogatoire.—Non.

Au 4e interrogatoire.—Non.

Au 5e interrogatoire.—Je l'ignore.

Au 6e interrogatoire.—Je l'ignore.

Au 7e interrogatoire.—Je l'ignore.

Au 8e interrogatoire.—Je l'ignore.

Au 9e interrogatoire.—Non.

Au 10e interrogatoire.—Non.

Au 11e interrogatoire.—Non.

Au 12e interrogatoire.—Non.

Au 13e interrogatoire.—Oui pour l'annexion; non pour la responsabilité.

Au 14e interrogatoire.—Non.

Au 15e interrogatoire.—Oui pour la signification de l'avis, le 21 juin; non pour le reste.

14.—Sur proposition de M. l'échevin DUQUETTE, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE, il est

*Résolu:* De donner instruction au Trésorier de la Ville de soumettre à la prochaine assemblée du Conseil un rapport donnant les raisons du retard apporté dans l'envoi des comptes d'eau, aux contribuables de la ci-devant municipalité de Villeray, faisant maintenant partie du quartier St-Denis.

15.—Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin LABRECQUE, il est

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville reçoive instruction de répondre à la question suivante:

Pour quelle raison a-t-il retardé à exécuter l'ordonnance du Conseil rendue le 9 octobre courant, au sujet du bref d'injonction contre la "Montreal Street Ry Co.?"

16.—Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

*Résolu:* Que le Trésorier de la Ville soit requis de ré-

4.—From the Eagle Publishing Co., asking for a share of the City's advertisements.

Referred to the City Hall Committee.

5.—From Geo. Vandelac, asking that charges against ex-inspector Lamouche be inquired into.

Referred to Police Committee.

6.—From Provincial Board of Health *re* construction of unhealthy dwellings.

Referred to Hygiene and Statistics Committee.

7.—From Secretary of the Province, transmitting a decree of His Majesty the King granting medals to members of the police force and fire brigade who distinguished themselves.

Referred to Police and Fire and Light Committees.

8.—From Cie d'Art Dramatique, asking to be incorporated.

Referred to Police Committee.

9.—Protest by "La Compagnie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal" asking the City to give effect to certain resolutions concerning the laying of sidewalks.

10.—Protest by the Montreal Hassam Paving Co., asking the City to give effect to certain resolutions concerning the paving of certain streets.

11.—Protest by Mr. Désiré Pepin, Jr., concerning the erection of buildings on the homologated line of Lasalle street.

12.—Protest by Alb. E. Brown, complaining that building material on the expropriated portion of St. Antoine street is not removed.

Referred to Road Committee and City Attorneys.

13.—Submitted and read the following interrogatories on "Faits et Articles" in a case bearing No. 2657, J. Daguerre *vs* City of Montreal.

On motion of Alderman J. B. A. MARTIN, seconded by Alderman LAVIOLETTE, it was

*Resolved:* That the City clerk be authorized to answer as follows the said interrogatories:

To the 1st interrogatory—Yes.

To the 2nd interrogatory—I am not aware of that up to the word "excavation", no for the rest.

To the 3rd interrogatory—No.

To the 4th interrogatory—No.

To the 5th interrogatory—I am not aware of that.

To the 6th interrogatory—I am not aware of that.

To the 7th interrogatory—I am not aware of that.

To the 8th interrogatory—I am not aware of that.

To the 9th interrogatory—No.

To the 10th interrogatory—No.

To the 11th interrogatory—No.

To the 12th interrogatory—No.

To the 13th interrogatory—Yes for the annexation; no for the responsibility.

To the 14th interrogatory—No.

To the 15th interrogatory—Yes for the serving of the notice on the 21st June; no for the rest.

14.—On motion of Ald. DUQUETTE, seconded by Ald. L'ESPERANCE, it was

*Resolved:* That the City treasurer be instructed to submit at the next meeting of the Council a report giving the reasons of the delay in the sending of the water accounts to the ratepayers of the former municipality of Villeray, now part of St. Denis ward.

15.—On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. LABRECQUE, it was

*Resolved:* That the City surveyor be requested to reply to the following question:—

What is the reason of the delay of the execution of the order of Council passed on the 9th of October instant, with regard to the writ of injunction against the Montreal Street Ry Co.?

16.—On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

*Resolved:* That the City treasurer be requested to reply